



Dans le cadre des Journées européennes du développement durable, la projection du film d'animation d'Hélène Ducrocq « Les mal aimés »(des petites bêtes pas si terrifiantes) aura lieu le mercredi 22 septembre à 14h au cinéma Vox de Montignac. Entrée gratuite. D'une durée de 42 mn, 4 courts métrages, contes écologiques, défendent avec tendresse l'univers de certains animaux « mal aimés ». Organisé en partenariat avec la CCVH, CinéToile, le Chaudron et le Cinéma Vox. Le lendemain, le jeudi 23 septembre à 14h, les enfants des écoles pourront consulter 4 livres liés au film à la Bibliothèque F. Augiéras.

